

Communiqué de presse

4 septembre 2020

Marie-Guite Dufay se félicite de la reconnaissance de la mention « premier cru » à l'AOP Pouilly-Fuissé

Marie-Guite Dufay, présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté se félicite de la décision de l'INAO de reconnaître la mention « premier cru » à l'AOP Pouilly-Fuissé.

« Cette décision était très attendue par la profession. C'est une nouvelle importante pour le vignoble qui marque l'aboutissement de dix ans d'engagement de tous en faveur de la reconnaissance du travail de la filière viti-vinicole et de l'Organisme de défense et gestion de l'AOP Pouilly-Fuissé. Cette notoriété va renforcer le rayonnement touristique et économique du Mâconnais et de la région », précise Marie-Guite Dufay.

CONTACTS PRESSE :

Marie Souverbie – marie.souverbie@bourgognefranchecomte.fr – tél 03 80 44 34 66

Laure Hubidos – laure.hubidos@bourgognefranchecomte.fr – tél 03 81 61 61 08